
 
 

ATA DA 238ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 23 de 
maio de 2017, na sede da SP-PREVCOM: 
 
_ Inicialmente o Diretor-presidente comentou que foi agendada reunião com 
representantes do Estado de Rondônia para apresentação do cálculo atuarial, 
com o objetivo de viabilizar a administração do plano de benefícios para seus 
servidores; 
 
_ Em seguida, a Diretora de Relacionamento Institucional apresentou notícia 
publicada no site da ABRAPP em que falou sobre o uso estratégico da 
comunicação, relacionamento e educação. Comentou sobre a importância da 
integração entre esses três pontos para aperfeiçoar e potencializar as ações 
junto aos diversos públicos; 
  
_ Posteriormente o Diretor-presidente comentou que ainda está aguardando 
manifestação do Conselho de Defesa dos Capitais do Estado – CODEC sobre 
as alterações do Regulamento do Plano PREVCOM RP; 
 
_ Por fim, a Diretoria Executiva elencou as próximas tarefas, tendo em vista os 
contatos e reuniões agendadas com outros entes para a administração de seus 
planos de benefícios. 


